

# 令和3年3月（第1回）岩倉市議会定例会 代表質問

榑谷 規子 議員

## 1 新型コロナウイルス感染症対策について

(1) 新型コロナウイルス感染症対策は、ワクチン接種だけで良いのか。高齢者施設職員のPCR検査体制はどうなっているのか。把握できているのか。また、他の福祉施設でも必要ではないか。

(2) 医療機関への減収補てんはどのような状況か。岩倉市の医療機関の状況は把握できているのか。

(3) 休業・時短要請への事業者への十分な補償がされているか。

(4) コロナの影響で職を失ったり、経済的事情で進学をあきらめる学生などもあると思う。雇用の確保は自治体が率先して取り組むべき課題ではないか。

(5) 社会福祉協議会の小口資金を借りた市民が多くいるが、その後の状況はどうか把握し、引き続いての支援が必要ではないか。

(6) ワクチン接種の推進チームの設置について、応援を出す職場人員はそのまま、チームとして職務を遂行することは当たり前ではないのでは。応援に行く職員も送り出す職場も大変な状況であると思うがどうか。

## 2 子育て・教育環境の充実したまち

(1) 子どもの医療費の助成拡大について、入院、通院などいつからどのように進めるのか。

## 3 健康で安心して暮らせる安全なまち

(1) 女性の自殺者が増加しているという報道もある中、岩倉市における状況はどうか。

(2) 自転車も安心して通行できる生活道路の環境整備に向けて、段差が多い道路の点検が必要と考えるがどうか。

(3) 防犯灯の増設に取り組むにあたり、もう一度住民とともに、暗がり診断を実施するなど、住民参加で進めてはどうか。

#### 4 活気あふれ伸びゆくまち

(1) スマートインターチェンジの整備については、本当に必要なのか。改めてその必要性を問う。

(2) 県道江南岩倉線の北への延伸は、先祖のお墓や北部保育園が立地されている状況にあり、見直すべきではないか。

(3) 生産性の高い土地利用と言われるが、農業政策の展望は。第1期のマニフェストであった近郊農業の推進はどうなったのか。

#### 5 清潔で地球にやさしいまち

(1) 環境問題における大きな課題は、原発ゼロだと考える。福井の美浜原発に事故がおこれば放射能汚染地域になる本市の首長として、脱原発をめざす首長会議に参加する考えはないか。あわせて、平和首長会議に参加する市長として、核兵器禁止条約に日本政府も署名・批准をの声をあげる考えはないか。

(2) ごみ集積場所の改善を図っていただけるとのことだが、ごみ集積所をなくしていく方向での考えはないか。

#### 6 持続可能なまち

(1) 国や県との連携を強化すると言われたが、違和感をおぼえる。国や県に市民の立場で市民の要望を意見していくことを望むがどうか。

(2) 止めることのない改革ということだが、地方自治体として、大事にすべきことは、しっかりと引き継いでいくことを望む。そして国の進めるデジタル改革には、セキュリティ対策などの危険性もあると思うがどう考えているか。

#### 7 そしてSDGsー誰一人取り残さない

(1) このコロナ禍のなかで、どれだけ多く人たちを取り残してきたか。コロナ危機は私たちに資本主義社会ー新自由主義の矛盾を露呈してきたと思うがどう考えるか。

(2) SDGsは良いことばかりが強調されるが、推進主体がはっきりとしていない。パートナーシップは、企業が主体になることで、個人情報などが企業の利益のために使われたり、本来、公共が担うべき業務も企業の利益につながるばとなってしまふ恐れもあるが、どのように考えているか。

## 8 令和3年度予算関係

- (1) 新たな行政評価制度とはどういったものか。
- (2) コロナ禍のなかで、市制 50 周年記念事業は実施できるのか。
- (3) 後期高齢者を対象とした人間ドックの実施にあたり費用の助成手続きの簡素化を求める。
- (4) 民間保育園の定員拡大することは良いが、公立保育園の定員を下げるのではないように求める。
- (5) 新型コロナウイルス感染症に係るワクチン接種について、集団接種の会場は総合体育文化センターだけでいいのか。高齢者は行くのも大変で、小学校区ごとに分散して実施してほしいとの要望もあがっているがどうか。
- (6) 中小企業・小規模企業振興基本条例に基づき支援を行うといわれたが、コロナ禍での深刻な状況をどう把握し、どのような支援を行うのか。
- (7) 名鉄石仏駅東側の公衆トイレの設置や花壇等の整備はいつ頃終わり、利用できる見込みか。
- (8) 石仏駅東側の自転車置き場を拡張する計画はあるか。
- (9) 夢さくら公園の芝張りを市民参加で行うとのことだが、どのように進めるのか。
- (10) 念願の女性消防職員の複数体制となるが、施設改修にあたっては職員の要望をよくきいて細やかな配慮をお願いしたい。
- (11) 少人数学級に向けて国も取組が進み、国は小学校 2 年生まで、愛知県では、小学校 3 年生まで拡大するといわれている。これに伴い、クラス編成や教室の確保など本市への影響はどうか。
- (12) 北小学校のプールが取り壊され、東小に続き、北小でも民間の温水プールを利用するとのことだが、これからのプールの授業はどうなっていくのか。